

Les lauréats SOS Corail 2024

Dossier de la rédaction de H2o
June 2024

La Fondation de la Mer et l'Initiative française pour les récifs coralliens (IFRECOR) révèlent les 4 projets lauréats du programme SOS Corail 2024 pour protéger et restaurer les écosystèmes des mangroves dans les outremer françaïs. Ces projets sélectionnés et validés scientifiquement concernent des associations de la Nouvelle-Calédonie, de Mayotte, de la Guyane et de la Martinique.

En 30 ans, 20 % de la superficie mondiale des mangroves a disparu, dont 60 % en raison des activités humaines. Selon l'UNESCO, les mangroves disparaissent 3 à 5 fois plus vite que les pertes forestières mondiales globales. Leur déclin a des impacts écologiques et socio-économiques graves. La Fondation de la Mer a créé en 2021, en partenariat avec l'Initiative Française pour les récifs coralliens - IFRECOR, la plateforme de financement participatif SOS Corail. Cette plateforme de financement participatif permet de récolter et de redistribuer des fonds pour déployer des actions concrètes dans le but de préserver ces écosystèmes.

Plateforme SOS Corail